
На празднике по у же давно сложившейся 
т р а д и ц и и с о б р а л и с ь п р е д с т а в и т е л и в с е х 
региональных подразделений «Невы», ведь 
День Победы имеет огромную важность для 
каждого человека в нашей стране. В этот день 
здесь снова и снова звучали песни военных лет, 
работала полевая кухня, звучали теплые слова в 
адрес наших ветеранов и всех военнослужащих 
РФ. Среди артистов, принимавших участие в 
праздничном концерте, были как сотрудни-
ки холдинга (Владимир Игнатов, Маргарита 
Череватова, трио «Девочки» и другие), так и 
профессиональные ансамбли. Для Холдинга 
безопасности «Нева» День Победы, 9 Мая – это 
самый важный праздник в году, в жизни каждого 
из нас, объединяющий людей, воспитывающий 
молодое поколение, когда мы – потомки наших 
героических дедов и прадедов – отдаём честь 
их памяти и подвигу!
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Уважаемые фронтовики и труженики 
тыла, военнослужащие, проходящие 
службу на СВО! Холдинг безопасности 
«Нева» искренне поздравляет вас и 
всех жителей нашей большой страны 
с Днём Победы!

9 Мая – это священный день для 
каждого человека, который чтит исто-
рию своей страны и не забывает своих 
предков. Вряд ли в России можно найти 
семью, в которой не было своих героев, 
защищавших страну с оружием в руках 
или ковавших победу в тылу. Многие 
не вернулись с войны, но мы помним и 
чтим подвиг каждого солдата, каждого 
труженика тыла, которые сделали всё 
возможное и невозможное, чтобы одер-
жать победу над врагом. Сегодняшний 
День Победы – необычный, в этот день 
мы также чтим подвиг современных 
героев, которые сейчас находятся на 
передовой, на СВО.

Кануло в Лету уже не одно десятиле-
тие с момента завершения войны 1941-
1945 годов, но сколько бы лет ни про-
шло, этот долгожданный День Победы 
остаётся нашим общим, всенародным 
праздником. В каждой семье бережно 
хранится память о мужестве бойцов, 
проявленном на полях сражений, тру-
довом подвиге тех, кто, не щадя себя, 
работал в тылу.

В этот день мы низко кланяемся 
подвигу тех, кто сложил свою жизнь за 
свободу нашей Родины, отдаём дань 
глубокого уважения поколению побе-
дителей, которые вынесли все тяготы 
этой кровопролитной войны. Спасибо 
вам за то, что дали возможность ещё 
многим поколениям жить, любить и 
растить детей под безмятежным небом!

В этот день мы от всей души желаем 
всем фронтовикам, нашим ветеранам – 
крепкого здоровья, всем, кто нахо-
дится сейчас на линии фронта – вер-
нуться живыми и здоровыми домой, 
и конечно, мирного неба над головой!  
С праздником!

Холдинг безопасности «Нева»

«БЛАГОДАТЬ КУБАНИ» – 
С ЗАБОТОЙ О ЛЮДЯХ

ПОБЕДЕ ПОСВЯЩАЕТСЯ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Миссия компании: «Любовь! Правда! Помощь людям!»

Окончание на стр. 2

Моя страна – моя семья
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ 
ПОМОЩЬ

Неравнодушные сердца, неравнодушные 
люди, ситуация, когда всё пропускаешь 
через себя… В этом номере газеты мы рас-
скажем о благотворительном фонде НКО 
«Благодать Кубани» и его руководителях, 
волонтёрах, о той помощи людям, которую 
здесь оказывают с открытым сердцем.

В Холдинге безопасности «Нева» 
в Краснодаре 8 мая прошёл праздничный 
концерт, посвящённый 79-й годовщине 
Победы в Великой Отечественной Войне. 

Окончание на стр. 8

На фото: супруги На фото: супруги 
Наталья и Сергей ХодусНаталья и Сергей Ходус

 Трио «Девочки»: София Епуре, Милена Ефимова,
     Милана Кравченко

 Военные шлягеры прозвучали в исполнении 
    В.А. Игнатова
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Юрий Пономарёв, руководи-
тель подразделения ХБ «Нева»  
в г. Санкт-Петербурге и Ленинград-
ской области:

–  В  Х о л д и н г е  б е з о п а с н о с т и 
«Нева» давно и навсегда сложи-
лась традиция отмечать праздник – 
День Победы – ежегодно, дружно и всем 
коллективом. Питер, Москва, Севасто-

поль, Крым, Ставрополь, Ростов-на- 
Дону... – мы все сюда приезжаем из 
разных регионов, чтобы отдать дань па-
мяти предкам. День Победы – это самый 
важный праздник, день освобождения 
нашей страны от фашистских захват-
чиков. Программа праздника всегда 
на высоком уровне, всегда чувствуется 
серьёзная подготовка к нему. В «Неве» 
силён корпоративный дух! Он есть и  
в работе, и в отдыхе. Наше подразделе-
ние в регионе стабильно развивается, в 
планах – дальнейшее развитие, выстав-
ление большего числа ГБР, приобрете-
ние и вливание в холдинг малых охран-
ных предприятий. Сейчас у нас работает 
8 ГБР и 8 стационарных постов (уста-
новлены на хороших, смотрибельных 
местах), перекрываем многие районы 
Санкт-Петербурга (Василеостровский, 
Петроградский и др.). Есть охраняемые 
объекты и в Ленинградской области, 
где мы прибегаем к помощи партнёров.

НЕМНОГО ИСТОРИИ

ХОЛДИНГ БЕЗОПАСНОСТИ «НЕВА» –

Накануне 23 февраля в «Неве» была 
организована военно-патриотическая  
акция, в ходе которой дети сотрудников 
Холдинга безопасности, в частности ПЦО  
г. Невинномысска, подготовили множество 
тематических рисунков, и даже совсем 
ещё малыши, или первоклассники, на-
писали письма тем военнослужащим, ко-
торые сейчас находятся в зоне СВО. Также 

к акции присоединился ПЦО г. Краснодара 
и все желающие сотрудники ХБ «Нева».  
В своих творческих работах юные художники 
отразили родную природу, дома, в которых 
ждут своих героев с победой. 

Рассказывает Кучук Эдуард Констан-
тинович, начальник ПЦО г. Невинномысск 
(Ставропольский край):

– Мы отправили эти рисунки в зону СВО, 
чтобы показать поддержку и признательность 
нашим военнослужащим. Мы надеемся, что 
эти рисунки и тёплые письма с пожеланиями 
смогут поднять им настроение и помочь в 
трудные моменты.

Доставка детских рисунков, посвящённых 
СВО, и писем солдатам на передовую линию 
СВО была организована через Анапский 
филиал ХБ «Нева», под личным кураторством 
начальника охраны Садыкьянц Анастаса. 

Евгений Пузырёв, руководитель 
отдела продаж Холдинга безопас-
ности «Нева»:

– Мой дед воевал, окончил службу в 
звании гвардии полковника. Был очень 
сильным по духу человеком, с большим 
сердцем.

Уже после того, как ему исполнилось 60 
лет, у него родилось двое сыновей, один из 
них –  мой отец. Для меня День Победы – 
это их подвиг, наших дедов и прадедов. 
Они завоевали для нас Победу, мирное 
небо над головой. Моя бабушка тоже во-
евала. От них я слышал рассказы о войне, 
о том сложном времени. Мы всегда чтим 
память героев и их подвиг!

Фёдор Гринев, руководитель от-
дела развития по Ставропольскому 
краю:

– Для нас – всего нашего коллектива – 
это один из важнейших праздников. 
Для меня это особенно памятная дата: 
по маминой линии с ВОВ 1941-1945 гг. 
не вернулись все её дяди. У моего де-
душки было четыре брата. Из пятерых 
в живых остался только один – мой 
дед, трое пропали без вести, один из 
братьев погиб, мы знаем, где он похо-
ронен, постоянно выезжаем на место 
захоронения. 

В «Неве» сильны корпоративные 
традиции, мы умеем вместе дружно 
праздновать и отмечать памятные 
даты, умеем вместе хорошо работать.

На сегодняшний день «Нева» в 
Ставропольском регионе старается ра-
ботать над увеличением продаж в раз-
ных направлениях, не только внутри 
нашего отдела, но и среди тех ЧОПов, 
которые раньше влились в «Неву», они 
тоже включены в эту работу. Стараемся 
понемногу развивать услуги физиче-

ской охраны, но в этой нише мешает 
недобросовестная конкуренция. Также 
хотелось бы развить направление по 
охране спортивно-массовых меро-
приятий, но здесь нужна поддержка 
со стороны администрации. В большей 
степени сейчас делаем упор на разви-
тие пультовой охраны – стационарно 
устанавливаем комплекс по охранной 
сигнализации на частные дома, объ-
екты торговли и другие. В Ставрополе 
и Михайловске у нас сейчас работает  
6 машин ГБР, в Невинномысске – 3 ГБР, 
в Пятигорсске – 2 ГБР, в Кисловодске –  
2 ГБР, в Минводах – 1 ГБР. Это самые 
крупные населённые пункты, в которых 
услуги охраны востребованы.

Помощь тыла фронту – дело 
необходимое, и Холдинг 
безопасности «Нева» не остаётся 
в стороне от него. 

ДЕТСКИЕ РИСУНКИ – 
СОЛДАТАМ!

Георгий Войкин, руководитель 
отдела продаж по Республике Крым:

– Для меня День Победы с само-
го детства является самым важным 
праздником. Не было бы Дня Победы –  
не было бы ничего. В нашей семье тра-
диция отмечать День Победы всегда 
была главной. Я в детстве занимался 
в музыкальной школе искусств, играл 
на аккордеоне. И вот каждое 9 Мая 
в нашей семье и для наших соседей 

были концерты военной песни, мне 
тогда помогал мой друг детства Вовка, 
вместе мы исполняли «Катюшу», он её 
пел, я аккомпанировал. По отцовской 
линии бабушка у меня – капитан меди-
цинских войск, дедушка – лейтенант, 
танкист. Дедушка дошёл до Берлина. 
Все, кто жил в те времена, так или 
иначе участвовали в защите Родины и 
в завоевании Победы!

Развитие в нашем филиале «Невы» 
сейчас идёт в направлении подклю-
чения новых клиентов. Увеличиваем 
зону присутствия. Могу с уверенно-
стью сказать, что Крым, по всем аспек-
там, наш! Плодотворно сотрудничаем 
с ключевыми клиентами в регионе и 
помогаем им уверенно развиваться 
на материковой части, в том числе 
на новых территориях, обеспечивая 
безопасность. У нас в отделе есть 
молодые работники, менеджеры –  
проводим их обучение. Стараемся 
улучшить качество знаний, повысить 
квалификацию специалистов.

Евгений Марчуков, руководитель 
ГБР, Республика Крым, г. Симферо-
поль:

– Наше подразделение неоднократно 
участвует в праздновании Дня Победы 
в ХБ «Нева». С почитанием относимся к 
этому празднику. Наши деды и прадеды 
пронесли тяжёлое военное время на сво-
их плечах. Мы всегда принимаем участие 
в российской акции «Бессмертный полк». 
Храним память! День Победы – это зна-
менательное событие в истории России, 
которое каждый гражданин нашей 
страны должен хранить в своём сердце и 
передавать молодым поколениям. Эми-
нов Саттар, мой дед, призывался из Кры-
ма, служил в пехоте, попал в плен, бежал 
из плена, был представлен к наградам. 
Можно сказать, что мы, его внуки, про-
должаем его дело – защиту Родины:  
я сам бывший сотрудник внутренних дел, 
моя дочь сейчас готовится поступать  

в юридический вуз, планирует работать 
в правоохранительных органах.

ПОМОЩЬ СВОПОБЕДЕ ПОСВЯЩАЕТСЯ!

#СВОИХ НЕ БРОСАЕМ

ВКЛАД КОМПАНИИ 
«НЕВА» 

ПО ЗАПРОСУ 
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫХ  

ВОЕННЫХ 
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ:

ПРОГРАММНОЕ 
ОБЕСПЕЧЕНИЕ

ОПТИКА 
ДЛЯ НОЧНОГО 

ВИДЕНИЯ

КВАДРОЦИКЛЫ

ВОЕННОЕ 
ОБМУНДИРОВАНИЕ

ДРОНЫ

 На праздник приходят семьями!

 Каждый мог угоститься блюдами 
     военно-полевой кухни

 Е. Пузырёв с дочкой Валерией

Окончание. Начало  на стр. 1
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Шеремет Игорь Михайлович, 
региональный директор подраз-
деления ХБ «Нева» по ДНР:

– Охранная деятельность в нашем 
регионе только набирает обороты, 
активно восстанавливаются объекты 
и жильё граж дан. Соответственно 
потребность в услугах охраны только 
возрастает. Улучшается качество свя-
зи, заходят новые операторы связи, 
что влияет на качество предоставля-
емых услуг. Постепенно формируется 
к руг лидеров на рынке охранных 
услуг, которые реально стараются 
предоставить клиентам качественные 
услуги, вкладывают средства в фор-
мирование материально-технической 
базы своих подразделений, кадрово-
го потенциала, и мы стараемся быть 
в первых рядах. Наше подразделение 
за полгода возросло с двух до четырех 
ГБР, на повестке дня выставление 
с июня тек ущего года ещё одного 
нового экипажа. Только в этом году 
нами выставлено двенадцать постов 
физической охраны. 

Приближающийся летний период 
ставит перед нами новые амбициозные 
задачи – взятие под охрану объектов на 
побережье Азовского моря в курорт-
ной зоне. Мы уже в текущем году выста-
вили ГБР в Первомайском районе, меж-

ду городами Мариуполь и Бердянск, и 
начали подключение на ПЦО объектов.  
С целью более широкого информиро-
вания граждан и предприятий о нашей 
деятельности, активного участия в 
поддержании общественного порядка 
запланировано размещение стаци-
онарных постов для ГБР в наиболее 
посещаемых общественных местах. 

Наша инициатива получила отклик и 
поддержана городской администраци-
ей. Мы не собираемся останавливаться 
на достигнутом, впереди видим много 
работы как в Мариуполе, так и в других 
городах и районах новых регионов. 
Надеемся, что наш вклад в обеспече-
ние охраны общественного порядка, 
а также имущества граждан и пред-
приятий, принесёт огромную пользу и 
будет по достоинству оценен жителями 
и гостями нашего города.

А лександр А дамов, с тарший 
менеджер, г. Мариуполь:

– С м о е г о пр и ез д а,  с  о к т я б ря  
2023-го и по сегодняшний день –  
я вижу, что город очень поменялся. 
Люди доброжелательны, поверили в 
Россию. Холдинг безопасности «Нева» 
ведёт со своей стороны очень много 
организационной работы. И это даёт 
результат. Если раньше население скеп-
тически относилось к охране частными 
структурами, но когда увидели, как ГБР 
выезжают на сработку, увидели поло-
жительные отзывы других клиентов, 
то и отношение изменилось. Сейчас 
«Неву» уже хорошо знают в городе. Со-
трудники холдинга, которые приехали 
из Ростова-на-Дону, из Краснодара, 
нам очень сильно помогли и помогают – 
с их помощью идёт подключение мно-
гих новых клиентов. Взаимодействие 
постепенно налаживается!

Александр Ковальчук, начальник 
охраны, г. Мариуполь:

– Рынок охранных услуг очень сильно 
изменился, началась плотная конкуренция, 
ввиду того, что регион получил огромный 
толчок к развитию, идут массовые стройки 
объектов, люди хотят обеспечить свою 
безопасность и безопасность своего иму-
щества.

Наше предприятие тоже стремительно 
развивается в новой местности. Берутся под 
охрану новые объекты, выставляются груп-
пы быстрого реагирования. Работы много... 
Чаще всего нашим бойцам приходится 
проводить беседы с лицами в нетрезвом 
состоянии, приезжими рабочими. Бывают 
и попытки проникновения на охраняемые 
объекты, стараемся их вовремя пресекать.

Благодаря тому, что бойцы на группах бы-
строго реагирования все местные, хорошо 
знают город, местность, время прибытия 
ГБР у нас сокращено до минимума.

Александр Викторович Макаренко, 
региональный директор подразделения 
ХБ «НЕВА» по Бердянску и Запорожской 
области;

Антон Головин, начальник охраны. 
г. Бердянск:

– С каждым днем охранная отрасль в на-
шем регионе демонстрирует стабильный 
рост. После воссоединения нашего города 
и области с Россией, инвестиции в инфра-
структуру значительно увеличились, что 
привело к росту спроса на охранные услуги 
среди граждан. Появление новых игроков 
на рынке и улучшение качества связи спо-
собствовали повышению уровня сервиса. В 
результате складывается группа лидеров в 
охранной индустрии, которые инвестируют 
в свои ресурсы и обучение сотрудников, 
чтобы предложить клиентам качественный 
сервис. Наша компания стремится возгла-
вить этот тренд, увеличив количество наших 
бригад ГБР за последнее время, плотно 
сотрудничая с представителями военной 
полиции и комендатуры.

За текущий год мы открыли шесть новых 
пунктов физической охраны и активно 
готовимся к приближающемуся летнему 
сезону, когда нам предстоит обеспечить без-
опасность объектов на побережье Азовского 
моря. Мы уже ведем работы в Бердянске и Ме-
литополе, где начали подключение объектов 
к системе централизованного наблюдения.

Нашими общими усилиями было уста-
новлено два стационарных поста ГБР 
на въезде в город, и в центральной его 
части мы планируем и в дальнейшем уста-
навливать посты ГБР в местах с большой 
проходимостью для повышения осведом-
ленности населения о наших услугах и ак-
тивного участия в поддержании порядка. 
Наш проект получил поддержку предста-
вителей военной полиции и комендатуры 
города Бердянск. Мы убеждены в важ-
ности продолжения нашей деятельности 
в Бердянске и планируем расширение на 
новые регионы, надеемся, что наш вклад 
в обеспечение безопасности будет высоко 
оценен.

ВМЕСТЕ МЫ СИЛА!
РАЗВИТИЕ – В РЕГИОНЫ!

Подразделение ХБ «Нева» по г. МариупоЛЮ ДОНЕЦКОЙ ОБЛАСТИ

Подразделение ХБ «Нева» 
по г. Бердянску Запорожской области

г. Мариуполь, стадион Ильичёвец 
(проспект им. Нахимова, 195) – 
место проведения спортивно-массовых мероприятий

 Стационарный пост ХБ «Нева», 
    г. Бердянск, ул. Свободы, 38

Макаренко Александр: 
– Свыше десяти лет работы в сфере охраны позволили мне глубоко понять 
и оценить усилия наших коллег, которые несут службу на постах физиче-
ской охраны и в группах быстрого реагирования. Начав свой путь именно 
с такой позиции, я хочу выразить искреннюю благодарность каждому со-
труднику Холдинга безопасности «Нева». Наши сотрудники обеспечивают 
надежную защиту объектов самой разной степени сложности и форм 
собственности – от крупных производств до офисов и торговых центров.
Сплоченность команды – это ключ к успешной реализации общих целей. 
Каждый член команды осознаёт свою роль и вклад в общее дело, что ис-
ключает недопонимание и конфликты. Такой подход к работе я наблюдал 
с первых дней создания регионального центра ХБ «Нева» в Бердянске, 
и благодаря нашим совместным усилиям, мы достигли именно такой 
атмосферы в коллективе.

МНЕНИЕ

 Александр Адамов, старший менеджер
    г. Мариуполь
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7 января 
Рождество 
ХристовоВера  Вера  

   и верность!   и верность!
НАШИ ДАТЫ МАЙ – ИЮЛЬ 2024

Определением Архиерейского Собора Русской Православной Церкви 29 ноября – 4 декабря 1994 
года установлено совершать в День Победы, 9 Мая, особое ежегодное поминовение усопших воинов, 
за веру, Отечество и народ жизнь свою положивших, и всех страдальчески погибших во время Великой 
Отечественной войны 1941–1945 годов. Хотя в первую очередь мы молимся об упокоении тех, кто погиб 
в годы войны, однако в полной мере уместно вспоминать инвалидов и участников Великой Отечествен-
ной войны, которые пережили эти годы и скончались позднее (в том числе и тех ветеранов, которые 
преставились недавно). Важнейшей библейской фразой, которая традиционно в православном бого-
словии считается основанием православного почитания воинского подвига, являются слова Христа: 
«Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих» (Ин. 15:13).

9 мая • Поминовение усопших воинов

Для посещения кладбища Церковь назначает специальный день – Радоницу (от слова «радость» – 
ведь праздник Пасхи продолжается), и этот праздник совершается во вторник после Пасхальной не-
дели. Обычно в этот день после вечернего богослужения или после Литургии совершается полная 
панихида, в которую включаются и пасхальные песнопения. Верующие посещают кладбище – по-
молиться об усопших. Молитва за усопших – это самое большое и главное, что мы можем сделать для 
тех, кто отошёл в мир иной.

14 мая •Радоница

Вознесение Господне – это один из двенадцати двунадесятых праздников, которые посвящены 
ключевым событиям евангельской истории. Это переходящий праздник: его дата зависит от даты 
празднования Пасхи. Он принадлежит к числу так называемых «господских» праздников, то есть 
относящихся к Господу Иисусу Христу.

В этот день мы вспоминаем события, произошедшие через сорок дней после того, как Иисус 
Христос был распят на кресте и воскрес. После Воскресения Спаситель не один раз являлся своим 
ученикам, укрепляя их веру и готовя к сошествию Святого Духа на них – к Пятидесятнице. В день 
Вознесения Господь собрал апостолов в Вифании, на горе Елеон. Христос благословил их и – как 
был, во плоти – вознёсся на небо.

13 июня •Вознесение Господне

Праздник Пятидесятницы (день Святой Троицы в 2024 году будет праздноваться 23 июня) после 
Пасхи и Рождества является, может быть, самым значительным для христиан всего мира. День 
рождения Святой Вселенской соборной апостольской Церкви. «Вселенской» – потому, что Церковь 
христианская не имеет границ. Проповедь евангельского вероучения обращена ко всем людям, 
независимо от национальности и цвета кожи. По традиции в этот праздник православные храмы и 
дома верующих украшаются травою и живыми цветами. 

После Воскресения Господня Его ученики непрестанно жили ощущением праздника. На протяже-
нии ещё сорока дней Он являлся им по одному и собранным вместе. Как огонь в очаге, поддерживали 
они в душах благодатное состояние того дня, каждый день собираясь в одном доме на горе Сион 
в Иерусалиме. В уединенной горнице они молились, читали Святое Писание. Так сбывалось и ещё 
одно из древних пророчеств: «От Сиона изыдет Закон и Слово Господне из Иерусалима». Считается, 
что праздник в честь Святой Троицы решили установить апостолы. Таким образом они хотели за-
крепить в памяти людей событие, произошедшее на пятидесятый день после Воскрешения Господня. 
Святой Дух спустился к апостолам, которые к тому моменту уже пятьдесят дней подряд молились 
в Сионской горнице, впоследствии ставшей первым христианским храмом.

23 июня •День Святой Троицы

В 2024 году Петров пост продлится с 1 по 11 июля. Через семь дней после праздника 
Троицы (Пятидесятницы) начинается Апостольский, или Петров пост, в память о двух 
самых почитаемых апостолах Петре и Павле. Установление Петрова поста – раньше его 
называли постом Пятидесятницы – относится к самым первым временам Православной 
Церкви.

Церковь призывает нас к этому летнему посту по примеру апостолов – тех, кто, приняв 
Святого Духа в день Святой Троицы (Пятидесятницы), «в труде и в изнурении, часто в 
бдении, в голоде и жажде, часто в посте» (2 Кор. 11, 27) готовились ко всемирной про-
поведи Евангелия.

1 – 11 июля • Петров Пост

7 июля Православная Церковь отмечает один из великих праздников – Рождество Иоанна 
Предтечи (Рождество честного славного Пророка, Предтечи и Крестителя Господня Иоанна). 
Праздник этот не переходящий и отмечается каждый год в одно и то же время. В этот день принято 
вспоминать появление на свет пророка, который предсказал приход Иисуса Христа.

Иоанн Креститель (Предтеча) – самый почитаемый христианский святой после Богородицы. 
Он стал последним из множества пророков, который предсказывал приход Мессии. Именно он 
перед приходом Иисуса Христа проповедовал народу пришествие Спасителя (поэтому его на-
зывают «Предтеча»), а также крестил Христа в Иордане.

7 июля •Рождество Иоанна Предтечи

День памяти святых благоверных Петра 
и Февронии Муромских отмечается право-
славной Церковью дважды в году – в воскре-
сенье, предшествующее 19 сентября, в честь 
перенесения мощей (в 2023 году – 17 сентября)  
и 8 июля в день их праведной кончины.

Являя нам пример идеальной супружеской 
жизни, христианской любви и преданности, свя-
тые Пётр и Феврония считаются покровителями 
православной семьи и брака. День их памяти 
совпадает с общенациональным праздником – 
Днём семьи, любви и верности, который был 
установлен официально, как праздник, в России 
указом Президента от 28 июня 2022 года.

8 июля •День памяти Петра и Февронии Муромских

12 июля •День памяти Святых апостолов Петра и Павла
12 июля Церковь празднует Память первоверховных апостолов Петра и Павла. К этому времени 

подходит к концу Петров пост, который готовил христиан к этому дню. Зачастую в Церкви праздни-
ками становятся события, которые в мирском понимании скорее трагичны, а не радостны (например, 
усекновение главы Иоанна Предтечи). Вот и сегодня тот день, когда, по преданию, главные христи-
анские апостолы, «учителя среди учителей», Пётр и Павел были казнены в Риме. Пётр и Павел – два 
столпа веры, два диаметрально противоположных характера: вдохновенный простец и неистовый 
оратор – приходят к единому окончанию своего земного пути.

СО СВЕТЛЫМ ПРАЗДНИКОМ 
ВОСКРЕСЕНИЯ ХРИСТА!
Каждый праздник – это не просто напо-

минание о событиях. Светлый Праздник 
Воскресения Христа – важнейший для 
верующих. Но именно к Пасхе мы особенно 
тщательно готовимся, а сам праздник и 
последующее время проводим в великой 
радости.

Светлая Пасха – это и назидатель-
ное послание с нравственным посылом. 
Этот праздник побеждает всякое уныние, 

маловерие или отчаяние. Светлый Празд-
ник Воскресения Христа говорит людям: 
что бы сейчас ни происходило с нами или 
в окружающем мире, главная хорошая но-
вость уже с нами – нам дарована вечная 
жизнь. И от нас зависит, приобщимся мы 
к ней или нет. 

Все молитвы и песнопения Пасхи пре-
исполнены радостью. Православные 
христиане выражают радость особым 

приветствием, которое произносится 
как в сам день праздника, так и в после-
дующие сорок дней после него – до Воз-
несения Господня: «Христос воскрес!» – 
«Воистину воскрес!» и несёт важный 
смысл. Приветствие словами «Христос 
воскрес!» выражает радость, анало-
гичную чувствам апостолов, узнавших о 
воскресении Христа.

Православные христиане 5 мая отметили Пасху-2024. 
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ПАМЯТКА ДЛЯ ПРИЧАСТИЯ
Причастие должно быть обязательным для всех, кто стре-
мится жить как истинный христианин и кто хочет спасти свою 
душу. Как вы знаете, Причастие – это одно из семи главных 
Таинств Православной Церкви. Одно из самых важных.  
К Причастию необходимо серьёзно готовиться. Поэтому 
сегодня мы хотим вам рассказать о нескольких простых пра-
вилах, каким образом это лучше сделать.
1. Перед Таинством Причастия нужно обязательно поститься не 
менее трёх дней. Из пищи следует исключить продукты животного 
происхождения (яйца, мясо, молоко, рыбу), оставить только рас-
тительную пищу. Поститься – это означает не только отказаться от 
пищи, но и соблюдать духовный пост, то есть в дни поста не гне-
ваться, не злиться, стараться делать только добрые дела. 
2. Вечером третьего дня поста нужно прийти на вечернюю службу. 
Дома прочитать каноны Иисусу Христу, Матери Божией, Ангелу Храни-
телю и Последование ко святому Причащению (все это можно прочитать 
в молитвослове, который приобретается в храме в любое время).
3. После 12 часов ночи (третьего дня поста) нельзя ни есть, ни пить 
до самого Таинства Причастия.
4. Утром идти в храм на литургию, исповедоваться у священника.
5. Священник допускает вас ко Святому Причащению.
6. С благоговением вы подходите к Святой Чаше.
7. По прибытии домой необходимо прочитать молитвы по Святом 
Причащении.

ИМЕНИНЫ
В июле отмечают свои именины те, чьё имя звучит как Павел или Пётр.
12 июля принято вспоминать святых, славных и всехвальных первоверховных апостолов 

Петра и Павла – одних из самых почитаемых Святых на Руси. Этот день – не рождения апо-
столов, это день их гибели (с разницей в год) либо день перенесения мощей в храм. Это один 
из Великих праздников. Также им завершается Петров пост.

В Главе 3 «Учение о молитве» старец Макарий 
подчёркивает связь молитвенной жизни христи-
анина со всей его жизнью. Он говорит о том, что 
умная молитва, которая дана не каждому, есть 
дар Божий, а не собственность молитвенника. 
Другими словами, умная молитва не является 
простым раскрытием изначально присущих 
человеку способностей, а есть ниспосланное 
свыше состояние человеку по конкретным об-
стоятельствам его жизни. И при изменении этих 
обстоятельств в худшую сторону (вследствие 
нерадения, неисполнения заповедей) данное 
состояние может быть отнято от человека.

Чтобы этого не произошло, наставляет далее 
старец, дар умной молитвы надо заслуживать, 
причём не одной молитвой, но и прочими благи-

ми делами. Какими делами? Прежде всего, сми-
ренномудрием, которое есть понимание жизни, 
основанное на смирении. Здесь мы подводимся 
к мысли, что смирение в молитве должно быть 
дополнено смирением во всей жизни. Тогда и 
сама молитва становится жизнью души, которая 
(жизнь души) подлинна в той степени, в какой 
пронизана смирением. Другие называемые 
старцем благие дела – простота, терпение, про-
стодушие – могут рассматриваться как добро-
детели смирения.

Преподобный Макарий говорит определённо: 
без этих добродетелей, порождаемых смире-
нием, молитва не является подлинной. В этом 
случае она есть лишь маска молитвы, то есть об-
раз, лишённый своего внутреннего содержания.

ПОУЧЕНИЯ ОПТИНСКИХ СТАРЦЕВ

Как в XIX столетии наставления и поучения Оптинских старцев способствовали 
духовному возрождению и стали для многих основой жизни в Боге, так и ныне, 
«как олени на источники вод», прибегаем мы к этому благодатному источнику 
духовной мудрости.

Приводим в этой рубрике цитаты из патериков, принадлежащих перу Амвросия 
Медиоланского. Творения святителя Амвросия Медиоланского посвящены догмати-
ческим, экзегетическим и нравственно-аскетическим вопросам. 

ДАР УМНОЙ МОЛИТВЫ НАДО ЗАСЛУЖИВАТЬ

ПОУЧЕНИЯ АВВЫ ДОРОФЕЯ
Все святые говорят с нами на одном и том же языке – языке духовной жизни, который должны 
научиться понимать и мы. Святой, к которому мы сегодня обратимся за наставлением в на-
шей газете, – преподобный Авва Дорофей (Палестинский, Газский), подвижник и писатель, 
творения которого называют азбукой православной аскетики.
В русских монастырях «Поучения» стали своего рода «монашеским катехизисом». Их давали 
читать всем, поступающим в монастырь. Однако не только монахи, но и миряне найдут в 
сочинениях преподобного много душеполезных наставлений. Соединяя в своих поучениях 
глубокое видение человеческого сердца с христианской простотой, святой предлагает нам 
ясное духовное зеркало, в котором каждый может увидеть самого себя и получить совет, 
как исцелить свои духовные немощи

ПАТЕРИКИ

• Один брат просил авву Исайю сказать слово. Старец говорит ему: «Если хочешь последовать 
Господу нашему Иисусу Христу, то сохраняй Его Слово и умерщвляй ветхого человека; если хочешь 
прилепиться к Нему, то должен до самой смерти отсекать всех, удаляющих тебя от креста, и при-
готовить себя к понесению уничижения и к спокойствию в отношении к злотворящим тебе; должен 
смирять себя пред желающими властвовать над тобою; должен соблюдать безмолвие и никого не 
осуждать в сердце своём».

• Ещё сказал: «Труд, бедность, странническая жизнь, постоянство и молчание рождают смирен-
номудрие; а смиренномудрие заглаживает многие грехи. И того, кто не имеет сих качеств, тщетно 
бывает отречение от мира».

• Ещё сказал: «Возненавидь всё в мире, и спокойствие телесное, ибо это сделало тебя врагом Бога. 
Как человек, имеющий врага, сражается с ним, так и мы должны сражаться с телом, а не покоить его».

• «Сказывали об авве Феодоре Фермейском, что он превосходил многих сими тремя главными 
добродетелями: нестяжанием, подвижничеством и удалением от людей».

• Авва Иоанн Колов говорил: «Я желаю, чтобы человек искал всех добродетелей со смиренномудри-
ем. Так, каждый день вставая рано, приступай к каждой добродетели и заповеди божией с величайшею 
твердостию, со страхом и терпением, в любви к Богу, со всякою готовностию души и тела, с глубоким 
смирением, в постоянной скорби сердца и хранении его, в продолжительной молитве и прошениях 
с воздыханием, в чистоте языка и хранении очей. Если бесчестят тебя, не гневайся; будь миролюбив 
и не воздавай злом за зло; не обращай внимания на оскорбления других; не думай высоко о себе, но 
будь ниже всякой твари; презирай всё телесное и плотское; будь под крестом, в борьбе, в нищете 
духовной, в духе и деле аскета; пребывай в посте, в покаянии, плаче и в подвиге воинствования, в 
рассуждении, в чистоте души, в добром расположении духа; работай в безмолвии, пребывай в ночных 
бдениях, в голоде и жажде, в холоде, в наготе и трудах. Закрой гроб твой, как бы ты уже умер, каждый 
час имея смерть пред своими глазами».

О страстях и борьбе с ними. «Есть три состояния в человеке: он 
или действует по страсти, или сопротивляется ей, или искореняет 
её».

«Отсекайте страсти … прежде, нежели они укоренятся … иное 
дело вырвать малую былинку и иное – искоренить большое дерево».

«Отцы сказали, каким образом человек должен постепенно очи-
щать себя: каждый вечер он должен испытывать себя, как он провёл 
день; и опять утром, как провёл ночь; и каяться перед Богом, в чём 
ему случилось согрешить».

О самоукорении. «Оставили мы путь правый, указанный нам от-
цами, – путь самоукорения, и идём кривым путём укорения ближнего 
… каждый ленится и не соблюдает ни одной заповеди, а от ближнего 
требует исполнения всех заповедей».

«Обвинение самих себя, а не кого другого, в случающихся с нами 
скорбях доставляет нам великое благо, глубокое спокойствие и 
значительное преуспеяние. Тем более мы должны так поступать, что 
ничего не совершается с нами без промысла Божия».

«Потщись привести себя в такое устроение, чтоб во всём находить 
себя достойным укорения».

Мы продолжаем в нашей рубрике рассказывать о воинских подвигах священнослужителей. 
Не обойдём стороной эту тему, особенно важную в канун Дня Победы – 9 Мая.

ДУХОВНЫЕ ПОДВИГИ СВЯТЫХ

Многие священнослужители мужественно 
сражались плечом к плечу с военными на поле 
брани, защищая нашу страну во время ВОВ 
1941–1945 годов. Не только словом, но и личным 
примером они вдохновляли людей на борьбу 
с врагом. С первого дня войны Русская Право-
славная Церковь призывала к защите Родины. 
По всей стране в православных храмах служили 
молебны за грядущую победу. Много священ-
нослужителей трудилось в военных госпиталях. 
К примеру, по инициативе Церкви был проведён 
сбор средств на нужды фронта, для создания тан-
ковой колонны имени Дмитрия Донского, а также 
авиационной эскадрильи. Они молились под 
пулями и сами бесстрашно шли в бой, погибали, 
спасали людей физически и духовно. Сражаясь 
за Веру и Отечество, священнослужители внесли 
неоценимый вклад в Победу!

Расскажем о подвиге священнослужителя в 
годы Великой Отечественной войны – о прото-
иерее Александре Романушко. В 1943 году род-
ственники убитого партизанами полицая долго 
искали для отпевания священника, но местный 
батюшка им отказал. Тогда они обратились к 
отцу Александру, который на тот момент состоял 
в партизанском соединении и совмещал свою 
подпольную деятельность со служением в храмах. 

На кладбище все приготовились слушать молит-
венные прошения, произносимые при отпевании. 
Но отец Александр отошёл в сторону и глубоко 
задумался. А потом произнёс неожиданную речь: 
«Я понимаю горе матери и отца убиенного. Но не 
наших молитв заслужил он. Он – изменник Родины 
и убийца невинных детей и стариков. Предадим же 
его анафеме! К вам, заблудшим, моя последняя 
просьба: искупите перед Богом и людьми свою 
вину и обратите своё оружие против тех, кто 
уничтожает наш народ, кто в могилы закапывает 
живых людей, а в Божиих храмах заживо сжигает 
верующих и священников!».

Смелую речь отца Александра встретили ти-
шиной. Присутствовавшие на похоронах полицаи 
могли за секунду убить священника, продолжав-
шего обращать грозные слова изменникам. Но 
его не тронули. Более того, многие раскаялись и 
вслед за священником ушли в партизанский отряд. 
Протоиерей Александр Романушко участвовал в 
партизанском движении до самого освобождения 
Пинской области в Белоруссии от фашистской 
оккупации. Впоследствии священнику за его 
воинский подвиг вручили награды: медали  
«За победу над Германией в Великой Отечествен-
ной войне 1941–1945 гг.» и «Партизану Отече-
ственной войны» I степени.
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Недавно в Краснодаре ветерана-
ми спецподразделения антитеррора 
«Альфа-Краснодар» был создан Спе-
циальный Тренировочный Центр 
(СТЦ) ветеранов спецподразделения 
ФСБ России «Альфа-Краснодар» –  
«Академия». Мы встретились с его руко-
водителем и инструкторами, чтобы лучше 
узнать обо всех мероприятиях и програм-
мах, которые организует и проводит данный 
центр.

Рассказывает директор Центра «Ака-
демия», полковник запаса Барма Евгений 
Юрьевич.

– Наш Центр проводит семинары по 
подготовке граждан по военным специаль-
ностям, самообороне (в том числе с исполь-
зованием оружия самообороны), выживанию 
в экстремальных условиях, безопасности, 
топографии и ориентированию, тактической 
медицине; начальной военной подготовке 
(действия на поле боя); стрелковой подго-
товке (стрельба из пистолета и карабина на 

сертифицированном стрельбище); женской 
самообороне; защите от БПЛА и взрывных 
устройств; другим смежным темам. По на-
званиям некоторых семинаров вы видите, 
что мы ведём подготовку добровольцев и 
контрактников для СВО. Центр имеет для 
этого все необходимые помещения и ре-
сурсы. Иногородним предоставляется ком-
фортное проживание на территории Центра. 
Группы формируются в составе не более 12 
человек. Все занятия имеют теоретическую 
и практическую часть.

В соответствии с Уставом Центра мы за-
нимаемся благотворительностью и патри-
отическим воспитанием молодёжи. Мы все 
знаем, что наша страна богатая и большая 
и сотни лет у нас её пытаются забрать и 
поделить внешние враги. Судя по склады-
вающимся тенденциям, впереди нас ждут 

нелёгкие времена, и одной СВО дело может 
не ограничиться. В боевые действия могут 
быть вовлечены гораздо более широкие 
слои населения. Поэтому мы рекомендуем 
гражданам всерьёз задуматься о своей 
подготовке.

У Центра существуют и развиваются 
партнёрские отношения с Холдингом без-
опасности «Нева», Ассоциацией ветеранов 
«Альфа-Краснодар», Краснодарской крае-
вой организацией «Объединение ветеранов-
пограничников «Рубеж». 

Один из инструкторов СТЦ «АКАДЕ-
МИЯ», ветеран подразделения антитер-
рора «Альфа-Краснодар», подполковник 
запаса Крижановский Александр Влади-
мирович рассказал, как проходят занятия 
в Центре.

– К нам на двухдневные тренинги приез-
жают очень замотивированные слушатели. 
При этом 80 процентов из них не служили в 
армии, но осознают необходимость обуче-
ния. Тренинги проходят в интенсивном ре-
жиме. Участники тренингов получают новые 
знания и навыки в концентрированном виде, 
без лишней «воды». Например, люди, никогда 
не стрелявшие из нарезного оружия, к концу 
занятий стреляют с таким результатом, будто 
бы они занимались целый месяц.

Внимание к слушателям таково, что у нас 
задействовано по одному инструктору на 
3-5 слушателя, чего нет ни в одном анало-
гичном учебном центре. Индивидуальный 
подход – это то, что позволяет «вложить в 
голову» каждому всю программу обучения, 
не оставляя пробелов в изучаемой теме. Для 
этой же цели у нас обязательны практические 
занятия, которые проводятся на стрельбище, 
на полигоне, в лесу. 

Так как мы находимся в партнёрских 
отношениях с ХБ «Нева», то хотелось бы 
подчеркнуть, что практически все наши 
тренинги подходят для сотрудников хол-
динга, если у них возникает необходимость 
актуализировать свои знания. Например, 
тренинг по травматическому оружию, 
правилам его применения, юридические 
основы, стрельба, тренинг по оружию 
самообороны. Так как диапазон работы 
холдинга «Нева» достаточно широк, то 
тренинг по топографии (ориентированию) 
также будет необходим его сотрудникам. 
Курс «Начальной военной подготовки» 
будет полезен при обращении и срабаты-
вании систем охраны (тревожной кнопки) 
и выезде сотрудников ГБР на объект, при 
досмотре объекта с мерами безопасно-
сти. Работают курсы для телохранителей, 
к урсы по женской самообороне. Все 
региональные подразделения ХБ «Нева» 
могут направлять своих сотрудников на 
наши тренинги.

– Наш учебный план очень гибкий. Мы 
можем выстроить курс и подготовить про-
грамму обучения под конкретный запрос. 
Например, если необходима подготовка 
группы личной охраны или надо повысить 
квалификацию подразделения, готовяще-
гося к отправке в зону СВО. На обучающих 
курсах разная продолжительность. Напри-
мер, подготовка операторов БПЛА длится 
три недели. Если кто-то вам скажет, что это 

можно сделать за два дня – не верьте, это 
профанация. 

Хотелось бы обратить внимание на то, 
что граждане, которые идут на службу в 
Вооружённые силы РФ добровольцами, 
готовы затратить значительные собствен-
ные средства на снаряжение и экипировку 
(каски, бронежилеты и т.д.), но не всегда 
понимают важность получения основ во-
енной подготовки к службе в условиях 
СВО, которая спасёт жизнь. Мы подготовим 
вас в нашем Специальном Тренировочном 
Центре «Академия» к защите Родины с 
оружием в руках.

Казачков Геннадий, инструктор Центра 
«Академия», ответил на вопросы нашей 
газеты о том, почему он пошёл работать 
инструктором в Центр «Академия» и что 
общего у семинаров СТЦ.

– Во-первых, было желание помочь 
людям подготовиться к СВО и к обеспе-
чению своей безопасности. Во-вторых, 
здесь хороший коллектив профессиона-
лов, а для меня это важно. Обучая дру-
гих, я сам учусь новому. Например, много 
информации узнал по темам беспилот-

СТЦ «АКАДЕМИЯ»: «ДЛЯ НАСТОЯЩИХ
Современные реалии требуют пересмотра отношения к подготовке граждан к военной службе и обеспе-
чению собственной безопасности. События последних лет показывают, что в критической ситуации может 
оказаться любой гражданин.

Крижановский А.В.  про-
ходил службу на офицерских 
должностях в Вооружённых 
Силах СССР, после чего слу-
жил в группе «Альфа» бо-
лее 20 лет. Участник боевых 
действий, кавалер ордена 
Мужества. В прошлом про-
фессиональный спортсмен.  
В 1997 году окончил МВОКУ 
им. Верховного Совета РСФСР 
г. Москва. В 2013 году окончил 
филиал Академии ФСБ РФ  
в г. Новосибирске. 

Барма Евгений Юрьевич 
прошёл путь от лейтенанта-
пограничника до полковника 
ФСБ, прослу жив в группе 
«Альфа» спецподразделения 
антитеррора ФСБ РФ более 
30 лет. Участвовал более 
чем в двухстах специальных 
операциях в горячих точках 
(например, в освобождении 
заложников в г. Будённовске, 
с. Первомайском, в штурме  
г. Грозного и мн. др.). Окон-
чил в 1990 году ВПКООРКУ  
и м .  Ф. Э.  Д з е р ж и н с к о г о  
в г. Алма-Ата, в 1999 году – 
Академию ФСБ РФ.

БИОГРАФИЯ

Директор «Специального 
тренировочного центра ветеранов 
спецподразделения ФСБ России 
«Альфа-Краснодар» –  
«Академия» Барма Е. Ю.

СОТРУДНИЧЕСТВО

БИОГРАФИЯ
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МУЖЧИН!»
Казачков Геннадий: 
окончил юридический факуль-
тет КубГ У. Бывший сотруд-
ник Краснодарского ОМОНа. 
Принимал участие в боевых 
действиях в Первой Чеченской 
кампании и других «горячих 
точках». После службы работал 
в частных военных кампани-
ях за рубежом. Многократ-
ный призёр соревнований по 
стрельбе и многоборью. Автор 
книг «Телохранитель в России», 
«Тактика спецназа», «Ножевой 
бой», а также ряда статей в 
журнале «Солдат удачи». Автор 
более 100 экранизированных 
сценариев. Как актёр сыграл 
более 30 ролей в кино. В том 
числе главные роли в сериалах: 
«Позывной «Стая», «Дружина», 
«Варяг», «Стражи Отчизны – 3», 
«Позывной неизвестен» и пр.

БИОГРАФИЯ

Ссылка на «Академию»:
https://t.me/OOP23RUS

 

НОВОСТИ КОМПАНИИ ИНСТРУМЕНТЫ  
К БЕЗОПАСНОСТИ

На этом мероприятии были пред-
ставлены комплексные решения и но-
винки оборудования для обеспечения 
безопасности, которые продемонстри-
ровали более 300 компаний из России, 
Беларуси, Казахстана, Китая, Турции, 
Кореи, Тайваня. В современных реалиях 
роль технических средств охраны и 
сис тем противопожарной защиты в 
обеспечении безопасности граждан и 
собственности возрастает. Необходи-
мость комплектации объектов совре-
менными системами безопасности и их 
своевременной модернизации сложно 
переоценить.

ХБ «Нева» всегда следит за самыми 
последними новинками в сфере охраны 
и безопасности. Представители холдинга 
познакомились с продукцией и передовы-
ми решениями отечественных компаний– 
производителей систем контроля до-
ступа и систем видеонаблюдения, обме-
нялись контактами с производителями и 
поставщиками оборудования.

Сотрудники ХБ «Нева» оставили свои 
отзывы и комментарии о прошедшей 
выставке. Своими впечатлениями о вы-
ставке поделился Александр Ерофеев, 
руководитель отдела IT Холдинга 
безопасности «Нева»:

– Международная Выставка Securika 
Moscow, прошедшая в конце апреля в 
Крокус Экспо, не зря считается круп-
нейшей в России по представленным 
на ней игрокам на рынке технических 
средств охраны и пожарной безопас-
ности. Посещение выставки – отлич-
ный способ познакомиться с новыми 
решениями как традиционных произ-
водителей оборудования, так и вновь 
пришедших на этот рынок. По спец-
ифике работы наибольший интерес 
вызвали системы пультовой охраны, 
GPS-трекеры, оборудование комму-

тации и передачи данных, сис темы 
бесперебойного питания. 

В системах пультовой охраны все 
игроки традиционны – это «Си-норд», 
«Ритм», Stels. С данными компаниями 
н а л а же н о д а в н е е и п л о д о т в о р н о е 
сотрудничество. С представителями 
компании «Си-норд» обсудили накопив-
шиеся вопросы по функционированию 
пультового программного обеспечения 
и наметили пути дальнейшего  сотруд-
ничества. С компанией «Ритм» у «Невы» 
запущен проект по переходу на совре-
менные GPS/Глонасс-трекеры, которыми 
оборудуются машины групп быстрого 

реагирования. Так что встреча на вы-
ставке лишь подтвердила обоюдное 
желание дальнейшего сотрудничества.

Особняком с тоит компания Stels, 
которая вне рамок выставки провела 
презентацию своего решения LIVICOM, 
одновременно являющегося как си-
стемой безопасности, позволяющей 
осуществлять пультовую охрану, так и 
полноценной системой умного дома. 
Главной интригой стала презентация 
центрального хаба системы и датчиков в 
новом корпусе с новым дизайном. Не бу-
дем забегать вперёд и дождёмся старта 

продаж обновлённого решения, но, как 
кажется, успех ему гарантирован. Упор 
на дизайн и впечатляющие технические 
характеристики этому весьма поспособ-
ствуют. Рынок охраны частных домов и 
квартир после ухода из-за санкций за-
рубежных игроков давно ждёт решения, 
сочетающего надежность и эффектный 
внешний вид.

Приятной неожиданностью стало при-
сутствие на выставке российских компаний, 
производящих сетевое оборудование и 
системы бесперебойного питания. Эта 
ниша после введения санкций также ли-
шилась традиционных крупных игроков. И 

наличие отечественного оборудования в 
адекватном ценовом диапазоне позволит 
беспрепятственно произвести импорто-
замещение. 

Наконец, на выставке присутствовало 
много компаний-производителей из 
Китая, представленных в очень разных 
сферах. В основном это видеонаблю-
дение, видеоаналитика, СКУД, сетевые 
решения. Многие китайские компании 
сконцентрированы в первую очередь на 
поиске представителей, которые будут 
продвигать их продукцию на российском 
рынке. 

Холдинг безопасности «Нева» 
принял участие в 29-й 
международной выставке 
Securika Moscow – 2024.

ников, минно-взрывному делу, тактике.  
СВО отличается от тех операций, в которых 
я участвовал ранее. Поэтому процесс само-
обучения должен идти непрерывно. Время 
сейчас такое – надо всегда быть в готовности. 
Тем более, когда ты инструктор – должен 
иметь высшую квалификацию в вопросах, 
которые преподаёшь.

Темы семинаров и тренингов у нас очень 
разные, поэтому в каждом – своя специфика. 
Например, на семинарах по личной безопас-
ности граждан мы учим не попадать в кри-
тические ситуации, чтобы потом героически 
их не преодолевать. Учим всегда оставаться 
в правовом поле, грамотно согласовывая 

свои действия с действующим законода-
тельством РФ.

Специальный Тренировочный Центр 
«АКАДЕМИЯ» проводит подготовку 
слушателей с соблюдением лучших тра-
диций органов безопасности, формируя 
высокопрофессиональные навыки и по-
ложительную мотивацию к дальнейшему 
прохождению службы в органах безопас-
ности, правоохранительных органах и в 
Вооружённых Силах РФ.

Поддержка СВО простыми гражданами РФ, предприятиями и организациями 
очень важна по множеству причин. Внедорожник повышенной проходимости 
для снабжения военнослужащих на СВО, подвоза боеприпасов на большие 
расстояния, для эвакуации раненых был очень нужен на передовой. 

«ПАТРИОТ» – НА ПЕРЕДОВУЮ!
Семейные обычаи традиционно под-

держиваются в Холдинге безопасности 
«Нева». Поэтому в нашем коллективе 
так много семейных династий, где дети 
продолжают дело своих родителей, 
а внуки чтут память и заслуги своих 
дедов.

Сергей Селиванов – юный молодой 
человек тринадцати лет, ученик 6-го 

класса. Любит спорт, изучает историю 
своей страны, уже в маленьком возрас-
те являясь настоящим патриотом своей 
Родины. Сергей мечтает продолжить 
династию Селивановых в охранной 
сфере (дедушка молодого поэта и да-
рования – это бессменный руководи-
тель охранной организации «Бастион- 
Гарант» Алексей Афанасьевич Сели-

ванов, который активно участвует в 
патриотическом воспитании внука).

Так как этот выпуск газеты посвящён 
Дню Победы в ВОВ 1941-1945 годов, то мы 
ещё раз публикуем стихотворение Сергея 
Селиванова под названием «Посвящается 
Дню Победы!». Его строчки скажут сами 
за себя!

«Они погибали там...
С восхода до заката», –
Впервые донеслись слова
Из уст безмолвного солдата.
 
«Вперёд опасно подходить,
А как же ключ к Победе находить?» –
Спросил у командира юноша простой.
«Зайдём мы в тыл врага умело,
И будет видно, как мы смело
Противника побьём!».
 
Помню слова одного из тех солдат:
«Не опускай ты руки, лейтенант,
Защищаем, умирая!
Врага заклятого я не боюсь,
За Родину свою я заступлюсь!»
Погиб он через день,
Его мы подвиг не забудем никогда.

Ещё был парень молодой,
на шее – золотой кулон.
Подарок брата своего,
Что стало с братом, до сих пор
Никто не знает.
 
Много было юношей прекрасных.
Погибли все от рук войны ужасной.
Да, силы были не равны,
Но всё ж Советский дух
Решал намного больше!
Приняв фашистский бешеный удар,
Разбили войско Гитлера умело!
 
Прадеды ковали нам Победу,
А теперь должны добыть её и мы!
Но помогут нам «Сарматы»  
и «Кинжалы»,
И конечно – русский дух войны!

Наступивший 2024 год объявлен в России Годом семьи. В Год семьи особое внимание уделяется сохранению 
традиционных семейных ценностей – любви, верности, уважению, взаимопониманию и поддержке. Эти 
ценности вечны и являются основой крепкой и счастливой семьи. Крепкая семья – это залог стабильности и 
процветания общества.

«НЕВА» ЗА КРЕПКУЮ СЕМЬЮ!НАШИ ПОЭТЫПОМОЩЬ СВО

Обращение поступило в ХБ «Нева», Анапский индустриальный техникум, в группы:  
«Помощь мобилизованным», «Вместе мы – сила» пос. Витязево и др. Участники групп сразу 
же откликнулись на запрос, начался сбор денежных средств для приобретения автомобиля. 

В итоге был приобретен УАЗ «Патриот» (с багажником, укомплектованный домкра-
том), также эту машину до отправки на передовую постарались полностью обеспечить 
сервисным обслуживанием, закупили ГСМ.

Автомобиль уже отправлен на передовую, где будет выполнять все поставленные перед 
ним задачи. Военнослужащие из зоны СВО передали благодарность всем участникам 
акции по сбору денежных средств на приобретение автомобиля: Холдингу безопасности 
«Нева», Анапскому индустриальному техникуму, группам: «Помощь мобилизованным», 
«Вместе мы – сила» пос. Витязево и др. 

Победа будет за нами!
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«СОДРУЖЕСТВО» – 
ПОД ОХРАНОЙ «НЕВЫ»

Чемпионат проходит в форме мини-
турниров (как в студенческой лиге): 
четыре команды приехали, отыграли, 
уехали. Во взрослом турнире (а есть 
ещё несколько детских) заявлено  
10 команд: по 3 от ЛНР и ДНР, РК и  
г.-г. Севастополя и одна команда от 
Черноморского флота. 

– Организация и проведение чем-
пионата среди команд, которые пред-
с тав ляю т вновь присоединенные 
территории, а также Республику Крым, 
город Севастополь и Черноморский 
флот, – это главное событие в области 
спорта для южных регионов нашей 
страны, и оно направлено на их даль-
нейшую интеграцию в систему россий-
ского футбола, – сказал заместитель 
министра спорта РФ, председатель 
комиссии по работе с ДНР, ЛНР и гра-
ничащими с ними субъектами России 
Одес Байсултанов. Организаторами со-
стязания выступили Минспорт России 

и АНО «Содружество» при поддержке 
фонда «Наш спорт».

– Этого турнира давно ждали. Объ-
единенный чемпионат «Содружество» 
стал важным событием, объединившим 
футбольные клубы из разных регионов 
России, – рассказал Евгений Костоусов, 
руководитель подразделения Хол-
динга Безопасности «Нева» в городе 
Севастополь. – Участие команд из 

новых субъектов Федерации придало 
турниру особый статус и значимость. 
Мы считаем очень важным участие и 
помощь такому мероприятию по орга-
низации безопасности. Игры первого 
этапа чемпионата проходили в Крыму, 
в регионе, где безопасность участников 
была обеспечена на сто процентов, в 
том числе, благодаря усилиям Холдинга 
безопасности «Нева». В охране меро-
приятия участвовал целый ряд наших 
секьюрити, в том числе, охранники –  
Потапский Владимир Степанович, Коло-
сов Александр Александрович, куратор 
ФО по городу-герою Севастополь Зубов-
ский Владимир Николаевич.

Регламентом чемпионата предусмо-
трено проведение матчей по принципу 
«каждый с каждым» в два круга в период 
с 30 марта по 18 октября 2024 года. Так 
что впереди – самое интересное!

По словам очевидцев один из 
БПЛА упал рядом с ограждением, 
в результате чего повреж дения 
взрывателя подрыва не произошло. 
До прибытия саперов БПЛА был под 
охраной специалистов «Невы». Так-
же охранники ХБ «Нева» очень опе-
ративно за считанные секунды про-
вели эвакуацию людей из здания и 
разместили всех в бомбоубежище. 
Персонал объекта не пострадал.

Так же сотрудниками «Невы» в 
целях обеспечения безопасности 
были сразу же обесточены все ли-
нии электропередач, отключено 
освещение объек та. Охранники 
пос тоянно вели наблюдение за 
зданием и прилегающими к нему 
территориями – до завершения 
ЧС – находясь в укрытии и на КПП. 
Возгорания на объекте не возникло. 
Оперативное предотвращение воз-
можных последствий от атаки БПЛА 
в данном случае стало возможным 

благодаря грамотным действиям 
секьюрити ХБ «Нева». Сразу же 
после пост упления сигнала о ЧС 
на объекте постоянно находится 
Ершов С.В., начальник охраны ХБ 
«Нева», который профессионально 
руководил действиями подчинен-
ных. В сос таве деж урной смены 
были: ст. смены Ковынев В.А. ох-
ранники Шевченко Г.Б., Кадацкий 
С.В., Гашков А.А. Старший смены 
Ковынев В.А. оперативно оповестил 
начальника охраны, представителя 
объекта, органы полиции.

В се о н и п р о я в и л и м у же с т в о, 
профессионализм, дейс твовали 
грамотно, спокойно, уверенно и, что 
самое главное, быстро! Так держать, 
наши герои!

В Севастополе завершился один из этапов Объединённого чемпионата
по футболу «Содружество», в котором приняли участие лучшие 
спортивные коллективы Севастополя, Республики Крым, а также 
команды из новых регионов России – ДНР, ЛНР. Чемпионат проходил 
под охраной Холдинга безопасности «Нева».

17 мая на один из объектов 
г. Новороссийска был совер-
шен налет несколькими БПЛА. 
Сотрудники ХБ «Нева» приняли 
оперативное участие в охране 
безопасности жизни людей, 
работающих на данном 
объекте, а также самого 
здания и окружающей 
территории.

 Куратор физической охраны по городу 
Севастополь Зубовский Владимир 
Николаевич

 Сотрудники «Невы», принявшие участие 
     в охране объекта, пострадавшего 
     от налета

 Охранник Колосов Александр 
Александрович

Фонд «Благодать Кубани» был создан  
20 декабря 2017 года и длительное время 
действовал при Русской Православной 
Церкви. Но так сложились обстоятельства, 
что не так давно руководителями фонда 
стали супруги Ходус: Наталья и Сергей. 
Сфера деятельности организации расшири-
лась – в неё была включена помощь в зону 
СВО. А добровольными помощниками фонда 
стали пенсионеры либо те, у кого родные 
находятся в СВО.

Сергей Ходус, участник СВО, за-
меститель командира 11-го добро-
вольческого батальона «БАРС» по 
в о е н н о - п о л и т и ч е с к о й  р а б о т е , 
о д и н  и з  о р г а н и з а т о р о в  Ф о н д а  
«Благодать Кубани»:

– Занятия патриотической направленно-
сти, где я рассказываю о ходе специальной 
военной операции, о том, что там происхо-
дит, о своём опыте участия в СВО, в школах 
продолжаются. Недавно они проходили в 
гимназии № 82 города Краснодара, в шко-
лах города Славянска-на-Кубани № 5 и 16.  

И знаете, что приятно удивило – внимание 
ребят, подростков к этой серьёзной теме. 
Дети пытаются вникнуть во всё, задают 
много вопросов. В обсуждениях, разговоре 
с ними затрагиваем и вопросы мироустрой-
ства в целом, например, почему сейчас такое 
отношение Запада к России, в чём причины. 
Дети даже готовы задержаться на таких 
уроках мужества. Педагоги этих школ были 
удивлены, что на уроках мужества дети вели 

себя очень спокойно, дисциплинированно, 
как никогда. У нас растёт хорошая моло-
дёжь! Страна наша будет жить!

Так как я выступаю и в школах, и в учи-
лищах, то там, после встреч, молодёжь 
передаёт мне письма для военнослужащих, 

которые мы затем уже неоднократно отво- 
зили в зону СВО. Например, в город Токмак 
Запорожской области. Часть писем отдали 
там в военный госпиталь раненым бойцам, 
часть отвезли в «Барс-11».

Также и наоборот – мы привозили письма 
от бойцов, ответы с фронта в школы №5 и 16 
города Славянска-на-Кубани.

Благотворительность не может быть одно-
сторонней. Да, во время СВО мы оказываем 

помощь военнослужащим. Но сейчас части и 
подразделения, находящиеся на передовой 
линии, полностью обеспечиваются Мини-
стерством обороны. Военнослужащие не 
нуждаются ни в питании, ни в обмундирова-
нии. Поэтому мы строим работу с воинскими 
подразделениями по форме целевой заявки. 
Если есть какая-то потребность в чём-то 
специализированном, мы работаем над обе-
спечением этой заявки.

В целом фонд занимался и занимается 
помощью всем социально незащищённым 
группам населения. Хочется, чтобы та по-
мощь, которую мы оказываем, доходила до 
людей и решала ту задачу, которую ставит 
перед собой благотворительность. Сейчас 
мы рассматриваем заявку от одной воинской 
части – на противодроновые плащи, одеяла, 
детекторы дронов. Скорее всего, эту заявку 
выполним до конца мая.

Наталья Ходус, руководитель фонда 
«Благодать Кубани»:

– Сбором гуманитарной помощи я начала 
заниматься с августа 2023 года, когда мой 
супруг и мой брат ушли добровольцами в 
зону СВО.

Волонтёры в нашем фонде – это пенсио-
неры. Одной из них, например, 85 лет. У неё 
внук находится в зоне СВО. Она настолько про-
никлась всем этим душой, что всегда старается 
помочь. Недавно помогала нам в приёмке и 

сортировке очередной партии гуманитарной 
помощи. Другим помощницам – от 54 до 62 лет. 
У одной из волонтёров супруг находится в зоне 
СВО. Все наши волонтёры получили благо-
дарственные письма от Союза общественных 
объединений ветеранов-пограничников по 
Краснодарскому краю, где была отмечена 
важность их помощи.

Жители Славянска-на-Кубани также по-
могают – передают личные посылки для своих 
родных и близких, находящихся в зоне СВО, а 
мы всё это собираем и отвозим.

Также мы как фонд оказываем помощь 
тем военнослужащим, у которых совсем нет 
родных и близких. В «БАРС-11» служит один 
доброволец (позывной «Шлямбур»), он родом 
из Славянска-на-Кубани, но совершенно оди-
нокий. Мы вместе с администрацией города 
собрали для него посылку и отвезли в зону 
СВО. Эта помощь его очень поддержала.

Мы организуем помощь в виде сборов 
маскировочных сетей, противодронных оде-
ял, детекторов дронов, продуктов питания, 
одежды и прочего – всего, что требуется 
фронту. Привлекаем к этому не только людей, 
но и администрации городов, другие благо-
творительные и социальные организации 
(региональная общественная организация 
Ханты-Мансийского автономного округа Югры 
«Совет отцов», «Центр поддержки семьи» 
г. Нижневартовска, ООО «Югорская нефте-
сервисная компания»), предпринимателей. 
Хочется выразить огромную признательность 
вашему руководителю, Виктору Васильевичу, 
за оказанную помощь в приобретении на-
градного материала для бойцов 11-го добро-
вольческого батальона «БАРС». 

В Славянске-на-Кубани есть предпринима-
тель, который оказывает финансовую помощь 
в доставке грузов в зону СВО и в детские дома. 
Немаловажным является и то, что каждый 
желающий может оказать финансовую или 
материальную помощь, сам принять участие 
в доставке, увидеть своими глазами, как и 
кому доставляется помощь, убедиться лично 
в том, что она доходит до адресата. Мы всегда 
только «за»! 

Недавно был случай, когда одна де-
вушка, закупившая продукты питания и 
детскую одежду, поехала вместе с нами в 
областной социально-реабилитационный  
центр для несовершеннолетних (с. Ку-
лешовка Ростовской обл.), чтобы лич-
но вручить подарки детям. Представи-
тели ветеранской организации города 
Славянска-на-Кубани приняли участие в 
поездке и передаче гуманитарной помо-
щи в военный госпиталь, расположенный  
в г. Майкопе. 

Сейчас мы вкладываем свои личные сред-
ства в работу фонда: оплачиваем аренду 
офиса, закупаем необходимое оборудование, 
запчасти для автомобилей, медикаменты для 
зоны СВО, а также решаем вопрос по приоб-
ретению автомобиля ГАЗ 322132, ремонту и 
последующей отправке его в 11-й доброволь-
ческий батальон «БАРС». 

К сожалению, нередки случаи, когда со-
бранная помощь не доходит до подразде-
лений, исчезает по дороге, посылки могут 
месяцами доставляться бойцам на передовую. 
Поэтому в зону СВО собранную жителями 
Кубани помощь мы сопровождаем лично, 
передаём её ответственным лицам по актам.

Сейчас много идей по развитию направ-
лений деятельности фонда. Хотелось бы 
организовать различные кружки по интересам 
для пенсионеров, чтобы они могли собираться 
вместе, общаться. Для детей из многодетных 
и малообеспеченных семей сделать игровую 
комнату, где они могли бы выбрать для себя 
игрушки, поиграть с ними, а самые понравив-
шиеся забрать себе домой.

Информацию о фонде вы можете найти в 
телеграм-канале «Благодать Кубани».

Надеемся на поддержку и посильную 
помощь наших неравнодушных людей, пред-
принимателей, на понимание и поддержку 
администрации города Краснодара и других 
населённых пунктов РФ в расширении сферы 
деятельности фонда. Только вместе мы сможем 
выжить, выстоять в это непростое время. Мы 
верим, что недалёк час Победы. Мы знаем, 
Россию не сломить! Победа будет за нами!

 Сергей Ходус и самый почетный 
    сотрудник фонда Москалёва Елена 
    Григорьевна

 Уроки мужества в школах Кубани

«БЛАГОДАТЬ КУБАНИ» – С ЗАБОТОЙ О ЛЮДЯХ
Окончание. Начало на стр. 1

Помощь СВО: С августа 2023 года по-
ставляли в зону СВО, а также для военного 
госпиталя г. Токмак продукты: вода, тушён-
ка, кабачковая икра, квашеная капуста и 
фрукты, чеснок, домашние закрутки, сухие 
супы и борщи, каши, чай, кофе, печенье, кон-
феты. А также различное оборудование: ма-
скировочные сети, газ туристический, печки 
газовые, стиральные машинки, бронежиле-
ты, термобельё, свечи окопные, средства 
гигиены, саморезы, электроинструменты, 
механизм подъёмный для кабины КАМАЗа, 

тепловизоры, противодронные одеяла и 
плащи, личные посылки для бойцов.

Для военного госпиталя: инвалидные 
коляски, памперсы, одеяла, простыни, по-
душки, полотенца, влажные салфетки, муж-
ская одежда и обувь, медикаменты, посуда.

Продолжалась доставка помощи в 
детские дома Кубани: одежда, книги, раз-
вивающие игры, сказки, печенье, конфеты, 
подарки.

Добровольные помощники фонда: 
Бурба Галина Михайловна, Москалёва Елена 
Григорьевна, Зайцева Наталья Александров-
на, Сигора Галина Леонидовна и другие.

СПРАВКА

ОПЕРАТИВНЫЕ 
НОВОСТИ КОМПАНИИ


